



岡山シーガルズの選手とハイタッチ！

瀬戸内市立今城小学校 学校だより No.11

かけはし

令和7年 1月28日(火)
発行 校長 恒次 宏晃

今城小・学校給食週間 1月24日(金)～1月30日(木)

今城小学校では、全国学校給食週間と同じように上記の期間を給食週間に設定して、様々な取組を実施しています。

27日(月)の全校朝の会では、給食委員会の子どもたちが、給食週間の取組について説明しました。たくさんの方々のおかげで、おいしい給食ができています。この週間期間中に、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えるとともに、改めて給食の時間の待ち方や給食当番の服装、食事のマナー等について考え直そうと考えています。



第4回 避難訓練 1月15日(水)



今年度最後の避難訓練を実施しました。

今回は「まとめ」ということで、子どもたちには予告せずに、休憩時の火災に対して、放送を正確に聞き取り、子どもたちだけで安全に避難できるかどうかを訓練しました。

昨年度の能登半島地震のことや阪神淡路大地震から30年という節目の年でもあり、緊迫した雰囲気の中で訓練することができました。

災害はいつ起こるか分かりません。そして、マニュアル通りになるとも限りません。緊張の中にも、いかに冷静に対応できるかがポイントになると感じました。「備えあれば憂いなし」この機会にご家庭でも話し合ってみてください。



人権スポーツふれあい教室(6年) 1月16日(木)

岡山シーガルズのコーチ・選手の方々や人権擁護委員、法務局備前支局等の方々をお招きして、6年生が「人権スポーツふれあい教室」を行いました。

「スポーツ」は、相手より1点でも多くとり、より優位に進めていくものです。時には、相手の弱点を見極め攻めていくなど、一見「人権」とは、相反しているようにも見えます。しかし、昨年度のパリオリンピックで見たように、仲間を信じ、互いに切磋琢磨していく姿競技が終われば、敵味方関係なく、リスペクトする姿に、感動を覚えたことと思います。

その「感動」こそが、相手を思いやる「人権」そのものではないでしょうか。

6年生は、バレーボールを通して、「相手を思いやる大切さ」を体験したり、選手の貴重な体験談を聞いたりして、「人権学習」を深めていきました。

最後になりましたが、大勢の関係機関の方々、このような貴重な機会を設けていただき、誠にありがとうございました。





行事予定

- 3日(月) 全校朝の会(縦割り班活動) ALT外国語活動
- 4日(火) 読み聞かせ(ここたね) 委員会活動
- 5日(水) 校内チャレンジ時間走予備日 健康チェック 2年生活科(GT来校)
わくわくタイム(九九教室; 2年) 5・6年生6校時授業
- 6日(木) ALT外国語活動
- 10日(月) あいさつ運動 全校朝の会(通学班) ALT外国語活動
- 11日(火) 国旗 建国記念の日
- 12日(水) 健康チェック わくわくタイム 一斉下校
- 13日(木) 参観日 ALT外国語活動 一斉下校
(授業参観 13:50～14:35 各教室等)
(学級懇談 14:55～15:40 各教室)
(特支懇談 15:45～16:05 たんぽぽ・ひまわり教室)
- 14日(金) お客様来校(午後)
- 17日(月) 全校朝の会(卒業式の歌) ALT外国語活動 定時退校週間(～21日)
- 18日(火) クラブ見学(3年6校時)
- 19日(水) 健康チェック わくわくタイム(折り紙教室; 1年) 一斉下校
PTA代議員会・引き継ぎ会(今城コミュニティー大ホール; 18:30～)
- 20日(木) ALT外国語活動 スクールカウンセラー来校日(午後)
3年生 5校時で下校(火曜日の振り替え) 1・3年生下校
- 21日(金) 新入学児童物品販売(体育館 14:30～15:00)
- 23日(日) 国旗 天皇誕生日 今城地区マラソン大会(今城コミュニティー 13:10～)
- 24日(月) 国旗 振替休日
- 25日(火) 委員会活動(最終) 第2回学校評議員会(13:30～15:30)
家庭学習強化週間・家族ふれあい読書週間(～3月1日)
第1回そろばん教室; 3年②③
- 26日(水) 健康チェック わくわくタイム 一斉下校
第2回そろばん教室; 3年②③
- 27日(木) ALT外国語活動 第2回学校保健委員会(13:30～15:00)
- 28日(金) 6年生を送る会(2校時; 体育館) 6年タブレット使用最終日



《トピックス》

1 九九教室・2年生 1月15日(水)



2学期から学習を始め、教室や家でしっかりと唱えてきた「かけ算九九」。頑張ってきた成果をボランティアの方々に聞いていただきました。「合格」と言われて、急いでシールを貼る2年生の姿は、とても生き生きしていました。「九九名人」になれるように、これからも練習を続けていきます。ボランティアの方々、お忙しい中、本当にありがとうございました。

2 今年度最後の参観日 2月13日(木)

1年間のお子さまの成長ぶりを、是非ご参観ください。学級懇談にもご出席いただき、担任から最近の学級の様子等をお聞きくださればと思います。

1～5年生は、来年度の各学年のPTA役員選出も行います。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

